



Centro Educacional de Adultos El Monte
RBD 16.857-2
www.escueladeadultoselmonte.cl
E-mail: contactoelmonte@gmail.com
942294704

Guía de Trabajo Número 21 TICS

Profesor(a): Roxana Cofré Valenzuela		Alumno(a):	
Puntaje Máximo: puntos.	Puntaje Obtenido:	Curso:	Fecha: 03/09/2020 2°B 04/09/2020 2°A
Objetivo de aprendizaje o aprendizaje esperado: Conocer acerca de la internet			
Instrucciones: Lee con atención cada ítem realizando en cada uno de ellos lo que se te solicita. Las respuestas deben escribirse con lápiz pasta negro o azul. El uso de lápiz grafito está permitido siempre y cuando se entienda lo que se escribe. Mantén silencio antes, durante y al término de la guía. Revisa dos veces tus respuestas.			

Alumnos, para resolver esta guía sólo deben responder las preguntas que a continuación se señalan, **No es necesario imprimir la guía y tampoco copiar el texto**, las preguntas y respuestas deben ser registradas en el cuaderno. Enviar ésta guía resuelta el jueves 10 de septiembre el segundo año B y viernes 11 de septiembre segundo año A, a través de una foto a mi Whatsapp.

Si bien nosotros en el ámbito de la asignatura abordamos trabajos en computador, debido a la contingencia vamos a abordar aspectos teóricos sobre la asignatura y desarrollaremos guías, para facilitar el trabajo de ustedes, como alumnos.

Desventajas del internet

La violación de la privacidad y la inseguridad digital son dos nuevos problemas que ha creado el uso de internet y las nuevas tecnologías, como se detalla a continuación:

1. Uso de datos personales con fines desconocidos

Actualmente, la mayoría de las aplicaciones que utilizamos en la cotidianidad, piden una gran cantidad de datos a cambio de un funcionamiento óptimo (acceso al micrófono, a la ubicación, a la galería de fotos, datos del teléfono, mensajes, etc.).

Sin embargo, en la mayoría de los casos no hay lineamientos claros con respecto al uso que hacen las empresas de los datos personales de los usuarios.

Muchas veces esta información es vendida o utilizada sin autorización de los usuarios, lo que implica una clara violación a la privacidad.

2. Estimula el sedentarismo

Hoy en día, internet es un medio de trabajo, entretenimiento y compras, entre otros usos. Esto estimula el aislamiento social y el sedentarismo, ya que no se hace necesario salir de casa para tener acceso a los bienes o servicios que antes requerían un mínimo de desplazamiento.

3. Delincuencia digital

Con internet también evolucionaron nuevas formas de delincuencia, de allí que hoy en día sean muy comunes las historias de estafas por internet.

Una de las técnicas más antiguas y que se sigue utilizando hoy en día es el *phishing*, que consiste en el envío de correos o mensajería instantánea que parece fidedigna para obtener datos confidenciales, especialmente contraseñas bancarias.

4. Acoso en línea

Una de las desventajas de internet que se ha hecho más evidente en los últimos años es el acoso en línea, o *cyberbullying*.

Hoy en día, prácticamente cualquier persona es susceptible de sufrir acoso, que puede consistir en insultos, amenazas o exposición de datos personales a través de internet.

Sin embargo, se hace mucho más evidente en los niños y niñas en edad escolar, que son sometidos al escarnio público por compañeros de clases o personas allegadas. Se trata de una práctica que puede tener consecuencias muy graves en quienes la sufren, ya que puede conducir al padecimiento de trastornos emocionales, psicológicos y hasta físicos.

5. Publicidad invasiva

La publicidad invasiva es una práctica molesta para los usuarios de internet, pero también es perjudicial para las páginas webs que la permiten, ya que puede incidir en una baja considerable de su tráfico (los usuarios dejan de visitar la página para evitar la publicidad), sin contar con que podrían ser penalizados por los buscadores.

6. Spam

Otra de las desventajas de internet tiene que ver con el *spam*, que son correos o mensajes no solicitados, y que generalmente son repetitivos. El *spam* es utilizado por algunas empresas o

particulares como estrategia publicitaria, pero también es un medio para transmitir virus o hacer *phishing*.

7. Noticias falsas

Las *fake news* o noticias falsas son informaciones que han sido manipuladas, tergiversadas e incluso inventadas con un objetivo específico. Con el uso de internet se ha hecho muy sencillo no solo crear noticias falsas, sino transmitir las, por lo cual es muy frecuente que un contenido de este tipo se vuelva viral en pocas horas o días.

Y si bien se puede intentar revertir su efecto (desmintiendo los hechos que se afirman en la supuesta noticia o corrigiéndola), lo cierto es que esta medida no suele tener el mismo impacto que generó la noticia falsa.

8. Exposición a contenido inapropiado

Hoy en día, los usuarios pueden encontrar cualquier tipo de contenidos en internet, y eso incluye material de carácter violento, degradante o no apropiado que puede estar al alcance de los menores de edad.

Si bien cada plataforma tiene sus propias políticas para intentar regular este tipo de contenidos en internet, la realidad es que la cantidad de contenidos de este tipo que se generan cada día es tan grande, que se hace muy difícil controlar su difusión en tiempo real.

9. Puede generar adicción

Internet, con todas las facilidades que ofrece, puede hacer que los usuarios desarrollen dependencia. Esto es altamente perjudicial porque aísla a la persona del contexto real, incidiendo en su entorno laboral, familiar y personal. Además, esta situación puede estimular la aparición de otras condiciones, como la depresión.

10. Limita la comunicación interpersonal

Si bien una de las ventajas de internet más resaltantes tiene que ver con la capacidad de permitir el intercambio de información de forma instantánea, al mismo tiempo el uso excesivo de este recurso está generando una disminución e incluso ausencia de una comunicación fluida en el mundo offline.

En muchos casos el uso de dispositivos como el teléfono móvil generan una especie de ensimismamiento de los individuos que les impide comunicarse de forma eficiente con el mundo exterior. Y esto puede conducir a problemas familiares, laborales o de pareja, ya que se antepone la comunicación con otros de forma digital en vez del contacto cara a cara con el entorno inmediato.

Actividad: Elige tres desventajas y explica en qué han tenido incidencia en tu entorno, por ejemplo "Fui víctima de una estafa por internet".